

**Oui oui, je suis heureuse, extrêmement heureuse. Parfois, je me demande si c'est normal de se sentir aussi bien, je déborde de bonheur. Je voudrais tant pouvoir donner de ce bonheur à quelqu'un qui en a besoin, mais je ne peux que le partager et offrir à tous ma joie de vivre. Pourquoi moi ? Je ne sais pas, je n'ai pourtant rien demandé, c'est comme ça. J'ai toujours été heureuse, j'ai aussi croisé des déceptions, des peines, des joies, comme tout le monde. C'est la vie ! Mais aujourd'hui, c'est presque inexplicable, j'ai moi-même du mal à gérer tout ce qui m'arrive. J'ai comme une surcharge de ce sentiment mystérieux, inattendu, merveilleux. Mon dicton : aime-toi et les autres t'aimeront. Mon principe : je respecte tout ceux qui me respectent. Ma devise : positivons ! Ma plus grande qualité : le sourire, je l'offre sans compter. Mon plus grand défaut : je suis impatiente (et oui ! Comme quoi !). Au fil du temps, j'ai appris à faire face et à accepter les choses comme elles viennent, ce n'est pas facile, mais possible. A quoi bon s'apitoyer sur soi, de toute façon, c'est comme ça et pas autrement. Alors, pourquoi baisser les bras ? Voilà, en résumé, à force de persévérance, de patience, j'ai atteint le bonheur d'être moi, d'aimer, de savourer chaque seconde de la vie. Mais la question : qu'est ce qui me rend heureuse ? Là, maintenant ? Qu'est ce qui me fait tant déborder de bonheur ? C'est l'Amour, et oui, je suis amoureuse, c'est bien plus que ça, je ne parviens pas à contenir mes sentiments, ils sont trop forts. Tout se bouscule en moi, c'est merveilleux, je suis plus qu'heureuse, je savoure chaque instant si précieux à mes yeux. J'aimerais tant partager ce que je ressens avec la terre entière. Je me suis toujours dit : Pascale, un jour, tu seras comblée, et en un court instant, j'ai su que ce serait lui qui m'inonderait de bonheur. Je souhaite à tous le même sentiment qui me comble de joie.**